

Con Sierra, Chornobroff se reunió con directoras de los jardines maternos municipales

De cara al regreso a las aulas, el intendente Alejo Chornobroff, junto con la jefe de Gabinete, Magdalena Sierra, mantuvieron un encuentro con las responsables de las instituciones de la primera infancia de la ciudad, con el objetivo de coordinar la aplicación de los protocolos debidos y el regreso cuidado a las aulas.

Según se informó, el encuentro tuvo como eje central los protocolos preliminares para el regreso a las aulas para poder ofrecer y generar las mejores condiciones de confianza, seguridad y bienestar a la comunidad educativa, brindando un clima de afecto a todos los niños y niñas que asistirán a las aulas.

Además se conversó sobre la relación y las actividades que se llevaron a cabo durante el 2020 y cómo las familias acompañaron las diferentes acciones que se implementaron para mantener el vínculo.

Durante el encuentro, también participó la secretaria de Educación, María Laura de Vincenti, y el equipo de trabajo del área educativa.

Días atrás, en el Parque La Estación, Chornobroff encabezó una jornada de capacitación para el personal auxiliar del sistema educativo municipal. Encuentro que estuvo a cargo de la Secretaría de Salud de Avellaneda y tuvo por objetivo brindar herramientas que sirvan para prevenir los contagios y poder concretar un regreso a las aulas cumpliendo con todas las normativas y precauciones necesarias.

En ese sentido el jefe comunal remarcó el trabajo realizado desde las diferentes áreas de la gestión municipal a lo largo de esta pandemia: "En Avellaneda enfrentamos la pandemia con un nivel de responsabilidad enorme y hoy estamos trabajando para tener un horizonte y una esperanza mejor en el corto plazo".

Por su parte, Magdalena Sierra agradeció a las auxiliares por "el compromiso que han puesto durante el año pasado y el trabajo articulado junto al Observatorio Social para poner el hombro en apoyo a las familias de nuestra comunidad, durante un momento muy complicado".

Y agregó: "En Avellaneda somos un equipo, como siempre nos dijo Jorge Ferraresi, y nos cuidamos entre todos y todas".

En el acto también estuvieron presentes la secretaria de Educación, María Laura De Vincenti; la de Salud, Virginia González Alganaraz y la responsable de dar este taller de capacitación, Roxana Gancedo, directora de Docencia e Investigación de la secretaria de Salud de Avellaneda.



Nadie zafa: Robaron el auto al fiscal General de Avellaneda-Lanús

El fiscal General del Departamento Judicial Avellaneda-Lanús, Guillermo Castro, fue asaltado por delinquentes que le robaron el vehículo en Remedios de Escalada. Según se informó, el hecho se registró en la calle Castro Barros al 1000 de Lanús, donde el funcionario judicial fue interceptado por tres ladrones cuando iba acompañado de otro fiscal, al que llevaba a su casa.

Daniel García pidió la intervención del ENRE para suspensión de cobros de energía no registrados

El Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, solicitó a María Soledad Marín, interventora del Ente Nacional Regulador de Energía, la intervención en los consumos no registrados, efectuados por la prestataria EDESUR.

"Teniendo en cuenta que la energía, es un derecho humano", estaríamos ante la violación de los derechos de los usuarios, en forma arbitraria y maliciosa", señaló García.

Asimismo, el Defensor del Pueblo señaló que "nuestra solicitud ante ene ENRE, es que la nueva administración, ha demostrado su sensibilidad y compromiso ante todo tipo de subyugación de opresión a la equidad y legalidad de la prestataria, hacia sus usuarios".

"Estamos seguros que el ENRE, tomará en cuenta, nuestra solicitud de intervención", dijo.



Viene de AntiTapa

millones pesos. Si bien en diciembre hubo asistencia del BCRA por \$254.982 millones (producto de las necesidades por el nivel de gasto que implica dicho mes) dicha fue menor a la realizada en diciembre 2019. Enero 2021 comenzó sin asistencia por parte del BCRA (al igual que enero 2020).



Confitería
ODDONE
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes
Buenos Aires - Argentina
4254-1111 ☎ 11-3605-9142
NUEVA LÍNEA 7505-8546
info@confiteriaoddone.com.ar

**PLAN DE
INFRAESTRUCTURA
DEPORTIVA
2020/2021**

**INVERSIÓN
\$880.000.000**

**NACIÓN,
PROVINCIA
Y MUNICIPIO
JUEGAN
EN EQUIPO.**

CLUBES DE BARRIO, POLIDEPORTIVOS Y CENTROS DE ALTO RENDIMIENTO



En otra recorrida por la Región, Jorge Macri y Néstor Grindetti visitaron una Pyme en Avellaneda



Los intendentes de Vicente López y Lanús, visitaron una PYME de Avellaneda, reuniéndose así con emprendedores, empresarios, comerciantes y referentes locales.

Jorge Macri, titular del PRO Bonaerense, junto a Néstor Grindetti, vicepresidente del PRO y coordinador de Juntos por el Cambio de la Tercera Sección Electoral, conversaron con Miguel, dueño de una PYME del rubro publicitario, quien contó cómo debió diversificar su empresa durante la cuarentena para poder sobrevivir a la crisis. Hecho que se repitió en numerosos pequeños industriales quienes buscaron diversas alternativas para no bajar las persianas y seguir apostando al crecimiento del país.

También manifestó la preocupación y descontento que tiene la gran mayoría de los comerciantes y empresarios en Avellaneda debido a la parálisis económica. "Cada vez cierran más locales y empresas en nuestra ciudad. Necesitamos nuevas reglas de juego, porque muchos no pueden seguir trabajando con la pesada carga de los impuestos al trabajo", dijo.

Por último, el titular del PRO provincial cerró el encuentro que compartió aseverando que "sentimos que este país tiene una oportunidad, y es de la mano de la gente que labura. La política tiene que entender eso. Lo que mantiene un país y sostiene un Estado es la gente que trabaja, genera empleo, y se anima a reinventarse como ustedes; como vos en tu negocio, o tus hijos estudiando para salir adelante y eso tiene un valor inmenso".

Entregaron subsidios para espacios culturales en Avellaneda

El senador provincial Emmanuel González Santalla encabezó la entrega de subsidios que otorgó el Senado de la provincia de Buenos Aires a 18 espacios culturales de la ciudad de Avellaneda que integran el Colectivo Somos Cultura.

El senador provincial Emmanuel González Santalla encabezó la entrega de un paquete de subsidios otorgado por el Senado de la provincia de Buenos Aires para impulsar la reapertura y puesta en funcionamiento de espacios culturales de la ciudad de Avellaneda que debieron suspender sus actividades durante la pandemia.

La entrega se realizó en el Centro Cultural Nueva Esperanza del barrio Cruccecita donde estuvieron presentes representantes del Colectivo Popular de Espacios Culturales Alternativos de Avellaneda "Somos Cultura": Centro Cultural Patas Arriba, Club Social Bella Vista, Espacio Cultural Sarandiarte, Club de Circo Kamaj Pacha, Centro Cultural El Bastión, Centro Cultural Justo Lynch, Centro Cultural Carlino, Estudio de Artes Escénicas Surdanza, La Base Cultural, Centro Cultural Azucena Villaflor, Galpón Cultural Mercedes Sosa, La Socie Manuel Ocampo, Centro Cultural La Calle larga, Centro Cultural Palabra viva, Club Los Rojos, Centro Cultural El Tuñon y Centro Cultural La Nave.

También se hizo entrega de un kit sanitario de higiene y prevención para garantizar la continuidad de las actividades en el marco de los protocolos sanitarios establecidos por la Provincia.



El vacunatorio del Centro Sábato lleva el nombre de Carlos Jaime, enfermero berazateguense que murió por Covid

El Concejo Deliberante aprobó que el vacunatorio del Centro de Atención Primaria de Salud N° 1 "Dr. Javier Sábato" lleve a partir de ahora el nombre de Carlos Jaime, en homenaje a uno de sus enfermeros, que falleció el año pasado tras contagiarse de coronavirus (COVID-19).

El encuentro contó con la presencia de familiares y amigos, quienes homenajearon al trabajador de la salud que perdió su vida el primero de agosto de 2020, a los 52 años de edad. A lo largo de su carrera, pasó por varios Centros de Atención Primaria de Salud de la ciudad, como el N° 5, y también se desempeñaba como enfermero en el Hospital "Presidente Perón" de Avellaneda.

"Mi tío fue una gran persona en todos los aspectos de la vida y cumplió al 100% con su deber, como debe ser. Estamos muy contentos con este homenaje en su memoria, que tomamos como un reconocimiento a toda su dedicación y compromiso como trabajador de la salud", dijo con profunda emoción David Ortega, uno de los familiares.

"Este homenaje es muy emotivo para todos nosotros y nos llena de orgullo, porque Carlos fue un gran profesional de la salud y estuvo siempre al pie del cañón, poniendo toda su dedicación y empeño. Sin dudas, él amaba mucho su trabajo y lo entregó todo por el bienestar de sus pacientes, incluso hasta su propia vida. Por eso, me parece excelente este reconocimiento hacia su persona", expresó otra de las sobrinas del homenajeado, Yesica Fiorentino.

Durante la sesión, también se aprobaron diferentes proyectos.

Mussi recibió la segunda dosis de la vacuna

Al cumplirse los 21 días de la primera aplicación, el intendente Juan José Mussi completó su esquema de vacunación contra el COVID-19 en el Hospital de Alta Complejidad en Red El Cruce - Dr. Néstor Carlos Kirchner.

"La primera dosis me resultó muy bien, no tuve ningún tipo de inconveniente. Nuevamente les pido a todos los vecinos que se inscriban en la campaña de vacunación. La vacuna es muy buena y ya está comprobado", afirmó previo a su ingreso al Hospital Mussi.

+54 9 11 4070-1506
envios sin cargo

ROZAS MUJER

ROCHAS
PARIS

BENSIMON

original
Penguin

Gola
CLASSIC

LACOSTE

AZZARO

HUAPI

Talpini

KEY BIXKAYNE

ROZAS HOMBRE

Paladino
Lubricantes s.r.l.

Centro Integral de
Lubricación y cuidado
de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999

Nuevo régimen de promoción industrial

En el marco de la emergencia que atraviesa el país como consecuencia de la pandemia de coronavirus (COVID-19), el Concejo Deliberante aprobó un nuevo Régimen de Promoción Industrial. Se trata de un proyecto presentado por el Ejecutivo local, a cargo del intendente Juan José Mussi, con el fin de promover y generar condiciones propicias para el desarrollo económico de la Ciudad, a través de varios beneficios impositivos para el sector productivo.

Sancionada con fuerza de Ordenanza (N° 5876), esta importante iniciativa estará a cargo de la Secretaría de Trabajo de la Municipalidad y consistirá en la eximición del pago de tasas y derechos municipales a todas aquellas industrias que desarrollen su actividad dentro del distrito. El objetivo es fomentar la contratación de mano de obra local e incentivar la radicación o ampliación de sus instalaciones edilicias.

Fundamentalmente, para poder gozar de estos beneficios, las compañías deberán acreditar que al menos la mitad de su personal posee residencia real en Berazategui, incorporar personal femenino a la nómina de los empleados que se desempeñan en las tareas productivas y sumarse al Programa municipal de Responsabilidad Social Empresarial. También, entre otras cosas, se tendrá en cuenta el compromiso de los emprendimientos con la sustentabilidad ambiental, además de su contratación de proveedores locales vinculados a la actividad productiva (al menos uno) y de servicios brindados dentro de la ciudad.

De cumplirse, cada uno de estos requisitos representará para las empresas un determinado porcentaje de exención a otorgarse sobre las siguientes tasas y derechos municipales: Tasa por Inspección de Seguridad e higiene (50%); Tasa por Inspección de medidores, Motores, Generadores de vapor a energía, calderas y demás instalaciones (15%); Derechos de Construcción (10%); Derechos de Publicidad y Propaganda (10%); Tasa por Contraste de pesas y Medidas (15); y Derechos de oficina (únicamente en lo que respecta a las actuaciones por las que se tramita la exención).

Asimismo, todas aquellas industrias que resulten beneficiadas -en cualquiera de sus porcentajes- quedarán obligadas a suministrar los informes que se requieran y a facilitar las fiscalizaciones de los establecimientos, a la mera solicitud del Municipio. En este sentido, la falta de cumplimiento en sus declaraciones juradas o falsedad en la documentación presentada, tendrán como sanción la suspensión de los beneficios otorgados (hasta tanto se compruebe el efectivo cumplimiento de los requisitos) o la directa caducidad de los mismos.



Una recorrida por las cooperativas

El intendente Juan José Mussi; y la subsecretaria de Industria, Pymes y Cooperativas del Ministerio de Producción de la provincia, Mariela Bembi, visitaron las Cooperativas "Hormigas Podadoras", del Parque Industrial Plátanos (Av. Milazzo N° 3251), y "ECOTEC Energías Alternativas", del barrio Villa Chingolo (calle 153 N° 3897). Ambas sociedades forman parte del Programa provincial "Cooperativas en Marcha", cuyo objetivo es promover y fortalecer el cooperativismo.

"Es indudable que todo recurso económico es importante para el sistema cooperativo de Berazategui, es una ayuda fundamental para concretar sus proyectos. La gente de estas cooperativas tiene mucha iniciativa y ganas de trabajar. Y esta ayuda del Gobierno provincial es un paso muy importante para la gente", afirmó Mussi.

En tanto, Mariela Bembi explicó que "en octubre del año pasado, el Gobierno provincial lanzó el Programa 'Cooperativas en Marcha', que tiene tres líneas de trabajo. La primera tiene que ver con un fondo para subsidios a cooperativas, destinados a proyectos productivos. Estamos financiando proyectos en cooperativas de distintos municipios, como es el caso de Berazategui, donde colaboramos en el armado de 6. Venimos a ver cuáles son los productos en los que trabajan, a conversar sobre la realidad que atraviesan y analizar distintas líneas de trabajo".

En este sentido, la funcionaria del Ministerio de Producción Bonaerense aseguró que "vi muy bien a ambas cooperativas. Son distintas, 'Hormigas Podadoras' hace servicios de mantenimiento y construcción, y 'ECOTEC Energías Alternativas' trabaja cuestiones referidas a la eficiencia energética. Las dos son ejemplo de trabajo, perseverancia, sostenimiento de fuentes de empleo y proyección de futuro".

Por su parte, el titular de "ECOTEC Energías Alternativas", Jorge Junco, remarcó la importancia de esta ayuda del Estado en la actual coyuntura: "Estuvo muy difícil la producción en el marco de la pandemia. Trabajamos en energías alternativas con mantenimiento en escuelas de Berazategui. Agradecemos al Estado, que estuvo presente, ayudándonos con el refuerzo de nuestros sueldos. Los proyectos no se frenaron, no nos quedamos quietos. No solo fue difícil seguir en esta pandemia sino que venimos de una 'pandemia' anterior, que duró 4 años. Por eso, agradecemos este apoyo".

Asimismo, Juan Palavecino, presidente de "Hormigas Podadoras", comentó: "Tenemos nuestra sede en el Parque Industrial Plátanos. Allí, así como en la Municipalidad de Berazategui y en otros Parques Industriales, prestamos servicios de mantenimiento de pasto, albañilería y limpieza desde 2013, cuando empezamos con 8 integrantes. Ahora somos cerca de 30. Que el Intendente esté presente, junto a las autoridades provinciales, es muy importante para nosotros, nos garantiza su apoyo. Una de las obras que concretamos fue la ciclova de Av. Vergara entre 14 y Av. Varela. Ya se presentó el proyecto de su prolongación hasta la Estación de Gutiérrez para este 2021, con financiación del Gobierno nacional".

The Phone Store
ACCESORIOS & SERVICIO TECNICO

☎ 4254-0111
☎ 15-3015-3581
📍 Alsina 110 • Quilmes
📍 The Phone Store
✉ thephonestorequilmes@gmail.com

Usted ya nos conoce!!!
LAVA AUTOS
"CAR - SERVICE"



Carrocerías de todo tipo - Encerado Manual -
Como nuevo

Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes

SEPELIOS
Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Dardo Rocha y Zapiola - Bernal
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285



HOBOZCOBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Piscis** (20/2 al 20/3)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias. El resultado será injusto.

El Suburbano

A N T I T A P A

Sin murgas!

El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

La recaudación tributaria registró cinco meses de aumentos consecutivos desde el 2017

Según el informe del Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV), a fines del año 2019, la actual administración asumió el ejecutivo nacional en un contexto de profunda crisis económica. El cuatrienio gobernado por la administración anterior significó un notable deterioro de todas las principales variables sociales y económicas del país. Asimismo, el sector público en particular se encontraba en una situación crítica, es decir, un Estado nacional sobre-endeudado, con un nivel recaudatorio insuficiente para hacer frente a los distintos gastos relacionados con las múltiples funciones del Estado y para planificar al mediano/largo plazo. Sin olvidar, la pérdida de capacidades regulatorias por parte del Estado en la economía doméstica. La irrupción de la pandemia del coronavirus agravó considerablemente la crisis económica. Las medidas adoptadas por parte del gobierno nacional con el objetivo de reducir la velocidad de los contagios afectaron de sobremanera la actividad económica, lo que resultó en una menor recaudación impositiva. En este escenario, ante la imposibilidad de colocar deuda en el mercado de capitales local en buena parte del año 2020, la emisión monetaria emergió como la

única vía para financiar los gastos destinados a mitigar las consecuencias del aislamiento social preventivo y obligatorio sobre el conjunto de la economía.

Dado que las restricciones a la circulación se flexibilizaron como consecuencia de la disminución de los decesos y contagios, las fuerzas productivas comenzaron a ganar intensidad con implicancias positivas sobre la recaudación tributaria, al mismo tiempo, que el financiamiento vía emisión monetaria se redujo conforme a la reactivación de la actividad económica. De igual modo, la estabilización macroeconómica llevada adelante durante el año pasado posibilitó el acceso al mercado de capitales local, lo que redundó en una menor necesidad de asistencia al tesoro nacional a través del Banco Central de la República Argentina (BCRA). Por consiguiente, la consolidación de la recuperación económica y el trabajo realizado para sanear las finanzas públicas por parte de la actual administración nacional permitieron que el sector público nacional cuente con mayor capacidad de fi-

nanciamiento.

La recaudación impositiva de enero del corriente año aumentó interanualmente en términos nominales un 46,6%, lo que resultó el quinto mes consecutivo en donde el crecimiento de la recaudación tributaria supera a la inflación. Como se visualiza en el gráfico, la variación porcentual interanual en términos reales previo a la irrupción de la pandemia del coronavirus se contrajo a causa de la crisis económica heredada.

Con las restricciones a la circulación para bajar la velocidad de los contagios, los ingresos fiscales por parte del Estado nacional se vieron afectados de sobremanera, puesto que, en abril del año 2020, la caída en términos reales alcanzó los 23,4%. La flexibilización de la cuarentena implicó que la actividad económica comience a expandirse, con su correlato en una mayor recaudación, por ende, en septiembre del año 2020 se registró un crecimiento de 5,2% en términos reales de los recursos tributarios consolidándose en los siguientes meses de octubre, noviembre y di-

ciembre, con 4,9%, 0,6% y 1,4% respectivamente. Por último, el mes de enero del corriente año arrojó un incremento del 5,9%, como consecuencia de un aumento del precio de los commodities.

En el mes de mayo del 2020 comenzaron a estar en funcionamiento los ATP (que en los primeros meses llegó a más de 2 millones de trabajadores de cerca de 300.000 empresas del sector privado) y el primer pago del IFE (\$10.000 a 9 millones de personas). A partir de allí, mes a mes se fue reduciendo el nivel y la variación interanual del gasto, llegando a la menor variación en noviembre (40,5% i.a.). En diciembre, el aumento del gasto primario se suele dar por estacionalidad (pago de medio aguinaldo, por ejemplo), por lo que cerró con una variación del 52,7% i.a.

Conforme la recaudación tributaria y la colocación de deuda en el mercado de capitales se incrementaron, la monetización del déficit se redujo. Incluso, en octubre hubo devolución de adelantos transitorios por parte del Tesoro en -95.780

Sigue en página 13

TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo

Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509
Tel/Fax: 4253-8389

GAD AUTOMOTORES

MODELOS



130 Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



130 Double cabina

La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



X30 Surpon

Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.



X30 Minivan

La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com



» Más de 30 años de experiencia
» Tecnología de vanguardia
» Profesionales de primer nivel

SANATORIO MODELO QUILMES

Junto a Ud.

Andrés Baranda 282, Quilmes, Buenos Aires. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111